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Excelenlíssimo Sr. Presidente,

O vereador, SUELO FERREIRA FRANÇA, no uso das atribuições legais e regimentais,
que lhe são conferidas pela Lei Orgânica do Município e demais legislações aplicáveis, vem
através deste, apresentar o segúnte Requerimento para que seja apreciado e votado, e contando
com a aprovação, seja enviado ao Executivo Municipal.

I - Dispõe sobre o Serviço de Atendimento Médico Veterinário para animais de criação e

estimaçíio de Água Nova, incluindo o serviço de castração em cães e gatos; além de
atendimento aos proprietários de animais como bovinos, caprinos e suínos, etc e dá outras
providôncias.

JUSTIFICATIVA:

A presente propositura visa o Atendimento Médico Veterinário aos Animais do

Município, onde receberão os primeiros socorros através de um profissional especializado em

diversas doenças como zoonoses, que podem acometer a saúde humana que está diretamente

relacionada a saúde animal. O aumento da população de animais domésticos nas residências

amplia o risco de contrigio das Zoonoses - doenças transmissíveis dos animais em humanos, o

que toma-se um problema de ordem pública.

A ideia desse projeto é a prestação de Atendimento Veteriruírio a todos os animais em

sofrimento. Este projeto visa também em trabalho preventivo, como vermifugação, vacinação

contra raiv4 realizaçáo de exames para detectar doenças como a Calazar e outras doenças que

prejudica a saúde dos animais de pequeno, médio e grande portes, além do serviço de castração

(esterilização) em cães e gatos, como forma de diminuição de crias indesejadas, o que provoca

um aumento descontrolado de animais abandonâdos nas ruas.

Como sabemos que ainda existem políticas públicas voltadas para custear as despesas

adquiridas com estes animais, acreditamos ser de relevância a conhatação desse Profissional

Veterinrírio, como umas das altemativas paliativas para ajudar aos criadores a amenizar os

gastos e gosêríamos da aprovação dos seúores vereadores em favor dessa causa animal.

Suelo Ferreira França - Vereador
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